
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Temperatur gibt an, wie heiß oder wie  etwas ist.

Eis ist zum Beispiel kälter als Wasser.

Feuer ist wärmer als eine .

Zur Temperaturzahl gehört noch eine Maßeinheit.

Bei uns ist das Grad .

Man schreibt °C.

Wasser gefriert zum Beispiel bei 0 °C.

Es kocht bei 100 °C.

Die  misst man mit einem kleinen Gerät.

Das ist ein .
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